

Juicio por crimen de chiquita

Sospechoso se quedó "mudo"

◆ **EDGAR CHINCHILLA**
Corresponsal GN

Un hombre de apellido Miranda, acusado de matar a la chiquita Katherine Chavarría, de 3 años, decidió quedarse callado ayer cuando empezó el juicio en su contra.

La menor fue raptada y asesinada el 8 de diciembre del año pasado en La Tabla de Río Cuarto, Grecia. El acusado fue detenido dos días después del crimen. Se supo que la chiquita había sido abusada.

La alerta por la desaparición de

se dio al final de una fiesta infantil. El hombre habría aprovechado que los papás la dejaron dormida y se fueron a encaminar a un familiar, entonces se metió a la casa y se llevó a Katherine.

El cuerpito apareció el 9 de diciembre al mediodía frente a una pequeña montaña, a 500 metros de la casa donde vivía.

Miranda ya había sido condenado a 10 años de cárcel por incendiar la casa de unos tíos suyos en Cuestillas de Florencia, San Carlos, y además tiene una causa pendiente por violación.

